
В городе прошел первый Молодежный Форум. Молодежь Горловки довольна тем, что ее хотя бы выслушали (обновлено)
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Вчера, 19 января, в здании ДДЮТ состоялся городской молодежный Форум по
организации неполитического молодежного движения. Инициатором его проведения
выступил городской молодежный совет при исполнительном комитете г. Горловка.      
  Более 80 участников – представителей общественных организаций и власти,
бизнесменов, активистов студенческого самоуправления, работников городских медиа,
заведений культуры и спорта – работали в секциях по семи основным направлениям.
«Военно-патриотическое воспитание», «Молодежная культура», «Студенческое
самоуправление», «Экология», «Волонтерское движение», «Социальная защита
молодежи» и «Молодежные СМИ» - в данных направлениях участники обсуждали
актуальные вопросы, дискутировали, искали варианты решения современных проблем.  

  Так, представители рабочей группы по направлению «Военно-патриотическое
воспитание» предложили возродить торжественные проводы юношей в армию, кроме
того, не менее праздничной сделать их встречу с военной службы. Важным делом
секция также посчитала и подготовку молодых горловчан к армии, чтобы парни шли туда
подготовленными, необходима сеть специальных спортивных объединений.   
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            Для увеличения нажмите на изображение          Волонтеры озвучили главную проблему своего направления – отсутствие возможностиобучения и мотивации. Представители секции «Социальная защита молодежи»выразили обеспокоенность тем, что молодых специалистов вузов не берут на работу безстажа, что значительно осложняет трудоустройство. Работники культурной сферыратовали за активное освещение культурной жизни Горловки в рамках какой-либообщей программы информатизации, проведение тематических встреч со студентами.Активно дискутировали на Форуме и по вопросам молодежных СМИ, с учетом условийабсолютного противления современных юношей и девушек чтению.     Все предложения были рассмотрены и оценены экспертами - специалистами разныхобластей деятельности. Как комментирует один из организаторов, начальник отдела поделам семьи и молодежи, Владимир Тутов, Форум позволил увидеть интересы ипроблемы молодежи в целом, сразу стали видны пути решения сложных вопросов, атакже люди, которые готовы самоотверженно посвятить себя молодежи.            

            Для увеличения нажмите на изображение          По итогам Форума будут внесены коррективы в план молодежных мероприятий на 2011год, кроме того, молодежный совет разработает ряд предложения для рассмотрениягородским исполнительным комитетом.                      «Горловский Медиа Портал»
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